
 Nous proposons des **structures de training sur mesure** adaptées aux éléphants, conçues pour s'intégrer à votre infrastructure existante tout en répondant à vos besoins spécifiques.

- **Trappe d'Accès aux Oreilles** : Facilite les interventions médicales telles que les prises de sang, garantissant un accès sécurisé.
- **Passage pour les Pattes** : Intégré pour permettre des bains de pieds, essentiel pour le soin et le bien-être des éléphants.
- **Tube Amovible pour Parage** : Conçu pour faciliter le parage des pieds tout en assurant la sécurité de l'animal et du soigneur.
- **Grille de Protection pour Soigneurs** : Offre une barrière de sécurité pendant les soins, protégeant le personnel des éventuels risques.
- **Portique de Relevage** : Capable de soulever jusqu'à 8 tonnes, permettant des interventions en toute sécurité.

Cette solution personnalisée optimise et facilite la réalisation des soins nécessaires au quotidien.

 We offer custom training structures tailored for elephants, designed to integrate with your existing infrastructure while meeting your specific needs.

- **Access Hatch for Ears**: Facilitates medical interventions such as blood draws, ensuring secure access.
- **Paw Passage**: Integrated to allow for foot baths, essential for the care and well-being of elephants.
- **Removable Tube for Trimming**: Designed to facilitate foot trimming while ensuring the safety of both the animal and the caretaker.
- **Safety Grid for Caretakers**: Provides a safety barrier during care, protecting staff from potential risks.
- **Lifting Gantry**: Capable of lifting up to 8 tons, allowing for safe interventions.

This customized solution optimizes and simplifies the necessary daily care procedures.



Références	Désignation	Dimensions
TRAINING ELEPHANT	TRAINING ELEPHANT	Sur mesure